

# Karneval für Kinder im Schützenhaus

**RINDERN.** Im Keekener Schützenhaus findet am Freitag, 28. Februar um 14:11 Uhr der alljährliche Kinderkarneval unter Mitwirkung der Tanzgruppen „Schild(a) kröten“ und „Schild(a) teenies“, der Tanzgruppe „Sternschnuppe“ Rindern, der Showtanzgruppe der HCG Hasselt sowie der Flying Familli mit den „Wölkchen“ und den „Flummis“ statt. Ebenfalls werden der Klever Prinz Dieter „der Taktvolle“ mit seiner Garde sowie der Kranenburger Prinz Franz - Josef „der Geheime“ mit seinem Funkemariechen Maren ihre Aufwartung machen. Die schönsten drei Kostüme werden prämiert.

Der Eintritt beträgt 49 Cent. Der traditioneller Kostümball im Keekener Schützenhaus steigt am 1. März ab 20:11 Uhr. Die besten Kostüme werden prämiert; der Eintritt beträgt 5 €.